

墓地南側 塀 補修完了

INFORMATION



東日本大震災の影響で細かい割れ目が入っていた墓地南側塀の補修工事が十二月末に終了しました。  
屋根がついて、より強固になりました。

同朋会コーナー

十二月同朋会より

住職法話 『煩惱(ほんのう)』

職場体験に来た小学四年生が、まとめの授業でクイズを作って発表していました。それが上記の問題。さて、答え、わかりますか？

答えは②の「よく(欲)があるから」。仏教では髪の毛を「煩惱」の象徴ととらえ、剃り落すことで煩惱を捨てて仏に近づくとされます。

しかし、わたしたち真宗では、わずらい悩む心である「煩惱」を丸ごと抱えて、悲しみや苦しみを抱えたままのこの身で、仏の教えを聞きながら生きていくことを説いています。それが、有髪であり在家仏教と言われる所以(ゆえん)なのです。

前住職法話 『歎異抄第十五章』より

「煩惱」のことを言えば、わたしたちの仏教では「煩惱」を自覚できるかどうかなのです。誰もが自分の欠点は見たくない、しかし、その欠点でもある「煩惱」をしつかり見ていこうと仏教では教えます。修行してもなお、自ら悟りを得ることは難しい。また、死んでから救われるのでは遅い。わたしたちにできることは生活に結びついた教えを聞いていくこと。生きている間に煩惱を超えた安心できる世界(浄土)を見出し、辛いことも身に受けて乗り越えて生活していける身になることが大切であると親鸞聖人は説かれています。

今月のことば

② セッキーはおぼろさしなのに  
おみかあるのはなぜでしょう。

- ① そりたくないから ② よくがあるから  
③ そ、でもすぐはえくるから

職場体験に来た子ども達の考えたクイズ。  
「セッキー」とは住職の愛称です。  
答えは下記の同朋会コーナーにて。

境内の花々



次回 同朋会案内

二月十日(土)午後一時〜

茶菓代 500円

持ち物 (あれば) 勤行本

数珠

どなたでも参加できます。

とくほう

『徳泉寺報』後記

我が家では毎年、今年目標を漢字一文字で表します。

私の今年目標は「掃」

心や身の回りに溜まったいろいろを「掃き」出してすっきりと生活したいものです。あなたの目標はなんですか？